

校長室だより

第11号

令和4年1月25日
校長 斎藤 瑞穂



今年も力作ぞろい！

校内書初め展、開催中です。

12月から始め、冬休み中もそれぞれお家で練習を重ねた成果を発揮して取り組んだ、書き初め。今年も力作がそろいました。



6年生の席書会のようす みんな真剣です。

これからはタブレット上にタッチペンで文字を書いたり、キーボードで文章を打ち込んだりすることも多くなります。しかし、文字はそれぞれの国の大切な文化です。一文字一文字の成り立ちを考えながらていねいに書く「書写(かきかた)」の学習の時間を、これからも大切にしてほしいと思います。「えんぴつや筆の持ち方」と「姿勢」を正して書けば、それだけで思った以上に字も気持ちも整います。何より、美しい字が書けるとうれしくなるでしょう。



こちらは2年生 よくお手本を見て書いていますね。

また、パソコンに入力して作った文書の文字は、だれもが読みやすいけれど、だれが入力しても同じ文字です。一方、手書きの文字には書いた人の個性が表れます。例えば、担任の先生は、書かれた文字を見ればクラスのだれが書いたものかおよそ見当がつくものです。書き初め展では、学年ごとに同じ言葉や文を書いているのに、作品は一つ一つちがいますね。それも手書き文字の良さではないでしょうか。

文字を書くのは苦手だな、面倒だなと思っている人も、年の初めのこの時期は、書き初めにちなんで、文字がどのように生まれ、人びとの生活にかかわってきたか、考えてみるとよいでしょう。

投句箱より

息白く 手が乾燥する 登下校
3年 鈴木 橙生 さん

げこうじも マスクをつけて きおりをとる
1年 すず木 はんた さん

今回紹介するのは仲良く兄弟で投句してくれたふたりです。

3年の橙生さんの作品は、きびしい冬の寒さに耐えながらがんばって通学する様子が目に浮かびます。1年のはんたさんは、下校するときも油断せずに感染対策をしようという気持ちが伝わってきます。どちらも今にぴったりの句ですね。

保護者の皆様

オミクロン株のウイルス感染が急拡大しています。今週に入ってから、一気にご家庭からの問い合わせが増えました。保健所も区の学校保健担当の係も手いっぱい、濃厚接触等の判断に時間がかかるようですが、杉七小では、オミクロン株の感染力の強さを考慮し、濃厚接触等の判断前や症状であっても、念のため登校を少しの間見合わせてくださいとお願いするケースが多いのですが、みなさま快くご協力くださるので感謝しております。引き続き、感染予防対策を慎重に行ってまいります。

クイズの答え

なんと読むでしょう？

76号のクイズの答えは、**雉**でした。

「ももたろう」のお話でおなじみの雉ですが、実物を見たことがある人は案外少ないかもしれません。「ケーン、ケーン。」と鳴くというのも、知らなかつた人が多かったのでは？
正解者を発表します。



正解したみなさん

【1年】

青木 心陽 さん いづも まお さん おおがみ かずよし さん 大つか ゆい さん
おか本 あゆみ さん 金子 こうたろう さん かわい ゆうと さん 川村 ひばり さん
こだか か子 さん 鈴木 珀汰 さん たかはし しゅうへい さん つじ とわ さん
中川 あかね さん はしもと ゆうひ さん ひどう よしあき さん ほその るい さん
ますぶち たくと さん もち月 ゆうま さん やなぎだ ゆの さん
ラティフ ひなの さん わたなべ かほ さん

【2年】

公楽 歩佳 さん こが としあき さん さか下 えみり さん しょう子 えい太 さん
高山 おりえ さん とう内 けんせい さん 舌や そうま さん まさちか りな さん
増山 なつめ さん 横尾 栄里 さん

【3年】

鈴木 橙生 さん つづき りお さん

【4年】

森田 夏帆 さん

オタフクナンテン

75号で紹介した、葉っぱの色が鮮やかな低木。「ナンテン」とお知らせしましたが、正確には「オタフクナンテン」というのだそうです。4年生の理科講師をしてくださっている野村先生に教えていただきました。「おたふく」のほっぺたのように赤いからなのかな？



野村先生は植物のことをよく知つていらっしゃるので、みなさんも木や花の名前がわからぬときはおしえていただくとよいですね。

あらためてしっかり守ろう！

感染対策

デルタ株
対応

小学生のみなさんへ

できていたらチェック✓を入れましょう

- 毎日、登校前に体温をはかっていますか？
- 登校後、やさしく、ますやさしく、まろやかに、じかんあとで、あらじめ時間の後に手洗いをしていますか？
- マスク（不織布）で鼻と口をおおっていますか？
- 給食時は、おしゃべりしないようにしていますか？
- 友達と遊ぶときには、くっつかないように気をつけていますか？
- 自分や家族の体調がよくないときは、学校を休んでいますか？
- 下校時は、よりみちしないで家に帰っていますか？
- 学校から帰ったら、すぐに手洗いをしていますか？

気をつけましょう！

熱っぽいときや、かぜ気味のときには無理して登校しない。
食事の前や後に、マスクをしないでおしゃべりしない。
マスクを外しておしゃべりしながら下校しない。

※人との間隔はできるだけ2m（最低1m）空けることを推奨しています（文部科学省）。